
          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

小見川城山公園 桜と菜の花   
写真提供：小見川応援隊 

例会日誌  令和６年３月・４月号 

第２６２０回～第２６２７回 

令和６年３月６日～４月２４日       
 

小見川ロータリークラブ

創 立  1967年 12月 27日 

例会場  ちば醤油株式会社内 

(千葉銀行小見川支店隣り) 

住 所  千葉県香取市小見川 267 

例会日  毎週水曜日 18:30～19:00 

会 長  花香 勲  幹 事  菱木廣志 

会長ｴﾚｸﾄ 飯田 栄  副幹事  小林良彦 
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例 会 日 誌  第 2620 回 

令 和 6 年 3 月 6 日 

点 鐘  花香 勲  会長 

司 会  ＳＡＡ 山本大二郎 

国 歌  君が代 

Ｒ Ｓ  奉仕の理想 

 

誕生祝   

 菱木廣志   君 

 山本大二郎  君 

 

結婚記念祝 

小林良彦  君   真紀  様 

前田泰弘  君   文子  様 

 

夫人誕生祝   

 飯田純子 様    栄 君  

 楢山悦子 様    敦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告       花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告をさせていただきます。 

  今週の土曜日は IMの予定です。太田さん

のハイエースをお借りして、参加予定者 7名

で乗合でいこうと思います。当日は千葉銀行

の駐車場を 13:30 に出発予定ですので参加の

皆様は 13:30 前にご集合ください。 

  この後幹事報告にて来週火曜日のガバナー

公式訪問についての連絡があると思いますが

SAA及び親睦委員会の方々には準備等よろし

くお願いいたします。 

  以上で会務報告を終わります。 

 

 

幹事報告      菱木廣志  幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告をさせていただきます。 

  今週の土曜日は IMの予定です。太田さん

のハイエースをお借りして、参加予定者 7名

で乗合でいこうと思います。当日は千葉銀行

の駐車場を 13:30 に出発予定ですので参加の

皆様は 13:30 前にご集合ください。 

 この後幹事報告にて来週火曜日のガバナー公

式訪問についての連絡があると思いますが

SAA及び親睦委員会の方々には準備等よろし

くお願いいたします。 

  以上で会務報告を終わります。 
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委員会報告   

こども食堂  髙﨑 会員  

3月 20日開催 

 11名施設の子供達予約有 

 

親睦委員会  名雪浩幸 委員長  

研修旅行 14名参加予定 3/24集金 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ     山本大二郎 会員  

消防署卓話について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告        

3 月 6 日 第 2620 回 25 名 出席率 75.00％ 

欠席者 7 名 出席免除 1 名 

飯田 栄  太田直樹  香田隆造 

白鳥晴嗣  早川拓哉  村島克利 

飯田雄英（出席免除）  

 

前々週 2 月 7 日 

25 名 修正出席率 75.00％ 

欠席者 7 名   出席免除 1 名 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ      山本 会員 

◎誕生祝をいただきまして     菱木廣志 

◎誕生祝をいただきまして    山本大二郎 

◎結婚記念祝をいただきまして   小林良彦 

◎結婚記念祝をいただきまして   前田泰弘 

◎夫人誕生祝をいただきまして   楢山 敦 

◎夫人誕生祝をいただきまして(2月)鎌形 整 

 

 

卓 話        鎌形 整  会員 

 「自己紹介」 
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例 会 日 誌  第 2621 回  Ｉ Ｍ 
令 和 6 年 3 月 9 日 

出席報告        

3 月 9 日 第 2621 回 25 名 出席率 59.09％ 

欠席者 12 名 出席免除 3 名 

飯田 栄  太田直樹  鎌形充啓 

白鳥晴嗣  多田文香  楢山 敦 

早川拓哉  菱木廣志  前田泰弘 

飯田雄英（出席免除）  

石橋正彦（出席免除） 

高橋秀治（出席免除） 

前々週 2 月 21 日 

25 名 修正出席率 77.27％ 

欠席者 8 名   出席免除 3 名 
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例 会 日 誌  第 2622 回 

令 和 6 年 3 月 1 2 日 

多 古 Ｒ Ｃ 合 同 例 会 

点 鐘  花香 勲 会長 

ＳＡＡ  小野博之 

Ｒ Ｓ 奉仕の理想 
 

お客様    

 ガバナー 鵜沢和広 様 

 地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会会長 平山勝己 様 

 地区副幹事長 清水隆 様 

 第 9 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 那須哲郎 様 

 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐担当幹事 越川滋則 様 

 

会務報告      花香 勲  会長 

会務報告をさせてい

ただきます。 

本日は雨天となって

しまいましたがガバナ

ーの鵜沢様、随行の平

山様、清水様、第 9グ

ループのガバナー補佐

の那須様、担当幹事の越川様、小見川にお越しい

ただきましてありがとうございます。 

鵜沢ガバナーにおかれましてはこの訪問の前 

に千葉幕張 RCの例会に訪問されているとのこと

でお疲れではないかと思います。 

また多古 RCの皆様、合同例会ということで 

お越しいただきありがとうございます。 

この例会の前に役員懇談会がおこなわれまし 

た。鵜沢ガバナーをまじえ大変和やかな雰囲気の

なかで時間を過ごさせていただきました。この例

会後に鵜沢ガバナーから卓話をいただくことにな

っております。私の今後のロータリー活動の参考

とさせていただきます。 

 最後に今月末の第 9グループゴルフコンペを 

楽しみにしております。 

 以上で会務報告を終わります。 
 

幹事報告        菱木廣志 幹事 

・本日は ガバナー鵜沢 和広様 

地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会会長 平山勝己 様 

地区副幹事長 清水隆 様 

第９ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 那須哲郎 様 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐担当幹事 越川滋則 様 

 小見川 RC、多古 RC合同例会にお越しいただ 

きありがとうございます。 

 多古 RC萩原会長はじめ、多古 RC会員の皆 

様、合同例会をするにあた

り、小見川会場にお越しいた

だき、またご協力いただきま

してありがとうございます。 

 小見川 RC、SAA、親睦の皆

様、会場準備にご協力いただ

きありがとうございます。 

また、鵜沢ガバナー様には、卓話をしていただ

きます。よろしくお願いいたします。 

 それでは幹事報告させていただきます。 

・先日の土曜日に IMに参加された方、また子ど 

も食堂に参加された方 お疲れ様でした。 

・前回の例会でお話しした、スピーカーマイク 

セットを購入しました。 

次回の例会場に持っていきます。 

・銚子東 RCより、会報が届いております。次回 

の例会で回覧させていただきます。 

・銚子 RCより例会変更、休会のお知らせが届い 

ております。 

 次回の例会で回覧させていただきます 

・佐原 RCより会報が届いております。 次回の 

例会で回覧させていただきます 

以上幹事報告でした 

 

出席報告        

3 月 12 日 第 2622 回 25 名 出席率 60.87％ 

欠席者 11 名 出席免除 2 名 

太田直樹  鎌形充啓  香田隆造 

白鳥晴嗣  楢山 敦  早川拓哉 

藤木裕士  村島克利  越川 馨 

石橋正彦（出席免除） 飯田雄英（出席免除） 

 
前々週 3 月 6 日 

25 名 修正出席率 75.00％ 

欠席者 7 名   出席免除 1 名 

 

卓 話        鵜沢和広 ガバナー 

「ロータリーとは」 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   ※資料は次ページからです 
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多古ＲＣ合同例会 
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例 会 日 誌  第 2623 回 

令 和 6 年 3 月 2 7 日 

点 鐘  花香 勲 会長 

司 会  山本大二郎 ＳＡＡ 

Ｒ Ｓ  手に手つないで 
 
お客様  
 三宅康夫 様 

 小見川消防署の方々 
 

会務報告 花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告をさせていただきます。 

  先々週、多古 RC合同によるガバナー公式

訪問がおこなわれました。SAA委員会・親睦

委員会の方々をはじめ皆様にご協力をいただ

き、無事に終えることができました。また、

菱木幹事には事前調整・会場準備・またその

他もろもろに至るまで大変だったかと思いま

す。本当にお疲れ様でした。私自身もかなり

気が楽になりました。 

  来月 4 月には親睦旅行、5月は鹿島臨海 RC

との合同例会です。合同例会の際は皆様にご

協力いただくことになりますのでよろしくお

願いいたします。 

  明後日、金曜日は第 9 グループゴルフコン

ペの予定ですが天気が気がかりです。週末は

暖かい春の陽気になるとのことですのでゴル

フコンペも土曜日にずれてくれればとは思い

ますが、金曜日雨でも決行ということなら頑

張ってまいります。 

  以上で会務報告を終わります。 

 

幹事報告      菱木廣志  幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は お忙しい中、三宅さん、小見川消防

署署員の皆様ようこそ小見川 RC へお越しいた

だきありがとうございます。 

また、小見川消防署 署員の皆様には卓話と

して AED による心肺蘇生の実演をしていただ

きます。よろしくお願いいたします。 

３月１２日ガバナー公式訪問が無事に終える

ことができました。皆様ご協力ありがとうござ

いました。また、会費が４０００円です。領収書

は次週に用意します。よろしくお願いします。 

ガバナー公式訪問の収支、会計報告を次週の理

事役員会で議案に提出し承認されましたら、改

めて報告させていただきます。 

３月２９日地区ゴルフ大会です。参加される

方はよろしくお願いします。 

ワイヤレススピーカーマイクセットの購入報

告させていただきます。 

本日より使用しているものが購入したもので

す。 

ロータリーの友、ガバナー月信、BOX配布させ

ていただきます。 

佐原香取 RCより会報 が届いております。回

覧させていただきます。 

次週４月３日は第一例会です。理事役員会が

ありますので、理事役員の皆様よろしくお願い

します。 

以上幹事報告でした。 

 

委員会報告   

奉仕委員会  小林良彦 委員長  
  4/29 地区大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 飯田栄 会長エレクト  
  会長エレクト研修会 
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髙﨑渡  会員  
  こども食堂報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話    

小見川消防署 御中 

三宅康夫  様 

ＡＥＤ講習・デモンストレーション 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告       

3 月 27 日 第 2623 回 25 名 出席率 78.26％ 

欠席者 7 名 出席免除 2 名 

太田直樹  鎌形充啓  香田隆造 

多田文香  諸佐 博 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

 

前々週 3 月 9 日 25 名 修正出席率 59.09％ 

欠席者 12 名   出席免除 3 名 

 

 

ニコニコＢＯＸ      小林良彦 会員 

◎遅刻いたしましてどうもすみません 

     藤木裕士 
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例 会 日 誌  第 2624 回 

令 和 6 年 4 月 3 日 

点 鐘  花香 勲 会長 

司 会  白鳥晴嗣 ＳＡＡ 

国 歌  君が代 

Ｒ Ｓ  奉仕の理想 

 
誕生祝 

戸村幸寛  君 

 
結婚記念日祝 

村島克利 君  淳子 様 

 
夫人誕生祝 

花香早苗  様 （勲 君） 

髙﨑正子  様 （渡 君） 

村島純子  様 （克利 君） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会務報告        花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告をさせていただきます。  

先週 3/29金曜日に第 9グループゴルフコ

ンペが予定通り開催されました。前田さん、

髙﨑さん、名雪さんと私の 4名で参加してま

いりました。天気予報の通り暴風雨でした。

本当にやるの？という声のある中、予定通り

スタートしましたが前半のハーフ終了時点で

コンペ終了、お風呂で体を温めたあと表彰式

となりました。参加された方、お疲れ様でし

た。結果報告ですが名雪さんが準優勝となり

ました。名雪さんおめでとうございました。 

  今月 14.15の日月、親睦旅行です。仙台方

面の旅行ということで私も随分と前に松島に

行ったことがありますが久しぶりの松島なの

でとても楽しみにしております。当日はバス

にお酒がたくさん積まれていることかと思い

ます、体調を整えて参加するつもりです。 

  最後になりますが、来月 5月 22日は鹿島

臨海 RCとの合同例会を春本で行います。小

見川主催で行う合同例会は 2018 年の 5 月、

香田会長年度の時でしたので 6年ぶりの小見

川主催となります。SAA・親睦委員会の方々

にもご協力をいただきながら準備を進めてい

きたいと思っております。どうぞよろしくお

願い致します。 

  以上で会務報告を終わります。 

 

 

幹事報告     菱木廣志 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月２９日 親睦ゴルフに参加された皆様、

お疲れ様でした。  

はじめに理事役員会での承認事項につい

て 報告させていただきます 

 鹿島臨海 RC 合同例会について  

 日程 R６．５．２２(水) 時間については 

鹿島臨海 RC と調整 しています。 

 会場は丸光亭を予定しています。 小野 SAA

委員長と SAA 委員の皆様・名雪親睦委員長と親

睦委員の皆様 ご協力お願いします。  
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 小鹿会ゴルフコンペについて  

 名雪親睦委員長と親睦委員の皆様ご協力お願

いします。  

ガバナー公式訪問、収支について 

承認されましたので、報告させていただきま

す。 

以上が承認事項です  

ガバナー事務所より能登半島地震支援金ご協

力御礼と報告が届いております。 

回覧させていただきます。  

八日市場ロータリークラブより例会場、時間

変更 のお知らせが届いております。 

佐原香取ロータリークラブより例会案内 の

お知らせが届いております。 

多古ロータリークラブより例会案内 のお知

らせが届いております。 

いずれも回覧させていただきます。 

以上幹事報告でした。 

 

 

卓 話      小野博之  会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「身近な金属アルミニウムについて」 

アルミの大量生産技術が確立されたのは 1886

年の事なので、その歴史はまだ 130 年ぐらい。 

ミョウバンなどの酸化アルミニウム化合物とし

ては、大昔から利用されていた。 

アルミは軽くて、熱伝導率が良いので、ナベ

ヤフライパンなどの加熱調理器具に適している。 

加工のしやすさから、サッシやフェンスなどの

建材としても多く使われています。 

他の金属などと混ぜて合金化することで、強度

を増すことができるので、航空機や船舶にも広

く利用されている。 

アルミは、よくさびない金属だと思われてい

る方が多いが、実は酸素との親和性が高く、酸

化する=錆びるという事なので、錆やすい金属と

言える。 

アルミニウムの塊が空気に触れると、空気中

の酸素を取り込んで、表面にごく薄く安定した

酸化アルミニウム・つまりさびの薄い膜を作る。

この酸化膜はとても緻密に作られるため酸素を

通さず、保護膜となって、それ以上酸化が進行

しない。また大変薄く（100 万分の 1㎜ぐらい）

無色透明なため、見た目には全く変わらない。 

1円玉は、純アルミニウムで出来ているので、

酸化被膜でおおわれているはずだが、見た感じ

そんな風には見えない。 

余談だが、1 円玉は一つ作るのにおよそ 3 円

かかる。ただ、アルミ素材としての価値は精々

40銭程度なので、つぶして売っても儲けること

はできない。 

さらにこの酸化被膜を、電気的に厚く強く作

るのがアルマイト加工と呼ばれる技術。これは、

大正 12年に日本の理化学研究所が発明し、特許

を取得。耐食性・耐摩耗性を大幅に向上するこ

とができる。ほとんどのアルミ製品にはアルマ

イト加工がなされ、雨風にさらされても、長く

美観を損ねない。 

アルミの精錬について 

昔、中学頃の社会か理科の授業で、アルミニウ

ムを作るには多くの電力が必要だと習った記憶

はないだろうか。 

ほとんどの金属は自然界では酸化物として存在

するため、そこから酸素を取りのぞくことで単

体の金属とする。 

アルミの場合、溶液に溶かした後、電気分解

によって製錬する方法が一般的。しかしアルミ

は酸素との親和性が非常に高いため、酸化アル

ミニウムから酸素を引きはがすため大きな電力

が必要となる。1t あたり 1万 5千 kw、平均的な

4人家族の使用量の約 34ヶ月分に当たる電力を
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使う。 

かつて日本にもアルミの精錬工場があったが、

オイルショック後の電気料金の高まりとともに

採算が取れなくなりすべて閉鎖された。 

アルミニウムがアルツハイマーを引き起こす

という噂について 

アルミニウム地球の表面において 3 番目に多い

元素で、昔から人は、それに触れ食物と一緒に

体に取り入れて生きてきた。 

30 年ほど前、アルミニウムがアルツハイマーの

原因だと言われ、アルミの鍋は使ってはいけな

いと騒がれたことがあった。現在では否定的な

意見が主流で、WHO（世界保健機構）や FDA（米

国連邦食品医薬品局）などの多くの公的機関で

も、関連は認められないとの見解を出している。

しかし、いまだにこの話題は尾を引いていて、

アルミの調理器具を一切使わないという方も一

定数いらっしゃるようだ。 

そもそもアルミニウムは食品中にあたりまえ

に含有されており、鍋から溶け出すよりもはる

かに大量に、日常的に摂取されている。 

（食品では海草や貝、飲み物ではお茶（紅茶）、

添加物ではベーキングパウダーや漬物に使うミ

ョウバンに特に多く含まれる。） 

また、医薬品では胃薬の制酸剤としてさらに

桁違いに大量（鍋から溶出するのは１mgに満た

ない量ですが、制酸剤の場合は通常数 100mg も

用います。）に使われている。 

医薬品は、認可されるまでに相当数の症例の臨

床試験を行いますが、アルミに明らかな害があ

れば、すでに大きな問題になっている（認可さ

れていない）はずだ。 

口から入ったアルミニウムは、その 99％はた

だ体内を通過し、そのまま排出される。腸から

吸収される残り 1%も腎臓で濾され、排出される。

腎臓に機能障害がある方や、排尿の機能が未発

達の幼児には注意が必要だが、そうでなければ、

よほど大量に摂取しない限り問題ないと考える。 

私見だが、アルミニウムの鍋は安心してお使

いいただけると結論づけて良いと思える。 

使い方の注意点として、アルミは沸点が 600

度程度と低いため、空焚きをすると壊れること

がある。酸や、アルカリの強いものを長時間料

理するとアルミの溶け出す量が増えナベを早く

炒める原因となるので、なるべく避けていただ

きたい。 

 

 

 

出席報告       

4 月 3 日 第 2624 回 25 名 出席率 73.91％ 

欠席者 8 名 出席免除 2 名 

 飯田 栄  太田直樹  鎌形充啓 

髙﨑 渡  楢山 敦  早川拓哉 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

 

前々週 3 月 12 日 

 25 名 修正出席率 60.87％ 

欠席者 11 名   出席免除 2 名 

 

 

ニコニコＢＯＸ      

◎第 9 ｸﾞﾙｰﾌﾟｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ準優勝    名雪浩幸 

◎夫人誕生祝をいただきまして   花香 勲 

◎夫人誕生祝をいただきまして   村島克利 

◎結婚記念日祝をいただきまして  村島克利 

◎遅刻と親睦すっぽかしてすみません 

 名雪さんありがとうございます  藤木裕士 

◎誕生祝をいただきまして     戸村幸寛 
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例 会 日 誌  第 2625 回 

令 和 6 年 4 月 1 0 日 
点 鐘  花香 勲 会長 
司 会  白鳥晴嗣 ＳＡＡ 
Ｒ Ｓ  それでこそロータリー 
 
会務報告        花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告をさせていただきます。 

14日、15日は親睦旅行です。天気予報だ

と晴天で暖かくなりそうです。楽しみにして

おります。 

  5/22の小鹿会ゴルフコンペ、1名でも多く

の参加をおねがいしたいところです。よろし

くお願いいたします。 

  以上で会務報告を終わります。 

 

幹事報告       菱木廣志 幹事 

・5月 22日（水）鹿島臨海 RCとの合同例会と親 

睦ゴルフコンペについて 

午前中にゴルフコンペ、時間は名雪親睦委員 

に報告していただきます。 

18 時 00分から合同例会、18時 30分～懇親会 

会場 丸光亭 

 合同例会のご案内と出欠の確認を、回覧させ 

ていただきます。 

・佐原 RC会報が届いております。 回覧させて 

いただきます。 

・銚子東 RC会報が届いております。 回覧させ 

ていただきます。 

・ロータリーの友、ガバナー月信 BOX配布させ 

ていただきます。 

・ガバナー事務所より 

 台湾東部沖地震支援に 

ついてのお願いがあり 

ました。 

 臨時役員会にはかり 

 あらためて報告させて 

いただきます。 

臨時役員会開催します 

ので、理事役員の皆様、 

ご協力をお願いします。 

・４月１４日～４月１５日親睦旅行です。 

ＡＭ７時 00分 千葉銀行出発 

 参加の方はよろしくお願いします。 

次週 4月 17日（水）は、休会です。 

4月 20日は子ども食堂開催日です。担当の皆 

様、よろしくお願いします。 

次回の例会は 4月 24 日です。 

以上幹事報告でした 

 

委員会報告       

 親睦委員会  名雪浩幸 委員長 

 親睦旅行、ゴルフコンペについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙﨑渡  会員 

  こども食堂の報告 

 

 

出席報告       

4 月 10 日 第 2625 回 25 名 出席率 75.00％ 

欠席者 7 名 出席免除 1 名 

 飯田 栄  太田直樹  鎌形充啓 

香田隆造  多田文香  早川拓哉 

飯田雄英（出席免除） 

 

前々週 3 月 27 日 

 25 名 修正出席率 78.26％ 

欠席者 7 名   出席免除 2 名 
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卓 話     石橋正彦 会員 
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親睦旅行   4 月 14 日～15日 
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例 会 日 誌  第 2627 回 

令 和 6 年 4 月 2 4 日 
点 鐘  花香 勲 会長 
司 会  白鳥晴嗣 ＳＡＡ 
Ｒ Ｓ  手に手つないで 
 

 
会務報告        花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告をさせていただきます。 

先週の親睦旅行に参加された方々、お疲れ

様でした。私は急に仕事の都合でドタキャン

となりました。申し訳ございませんでした。

ラインで楽しそうな様子や腰痛の小林さん、

財布を失くした鎌形さんのことを知りまし

た。財布は見つかったとのこと、鎌形さんよ

かったですね。来年の親睦旅行は是非とも参

加したいと思います。 

今週末よりゴールデンウイークに突入しま

すが、4/29は地区研修・協議会ということ

ですので参加される方々、よろしくお願いい

たします 

  ロータリー年度も後、2 か月となりまし

た。5/22は小鹿会、その後の鹿島臨海 RCと

の合同例会が控えております。気を引き締め

てあと 2か月、頑張っていこうと思います。 

  以上で会務報告を終わります。 

 

幹事報告     菱木廣志 幹事 

先日の親睦旅行に参加された皆様お疲れ様で

した。 

また、先週の土曜日 子ども食堂の担当の皆

様、ご協力ありがとうございました。 

本日例会後に臨時役員会を開催予定でしたが、

都合によりグループラインでの協議とさせてい

ただきます。役員の方はご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案は台湾地震支援についてです。 

・5月 22 日（水）丸光亭で鹿島臨海 RCと合同例 

会と親睦会を開催します。 

時間は 18時 00分点鐘、18時 30分親睦会で 

す。 

 千葉銀行駐車場から車（バス、ハイエース）で 

17時 20分出発を予定しています。 

 名雪親睦委員長を中心に会員会の皆様ご協力 

をお願いします。 

また、5月 22日（水）は親睦ゴルフも開催さ 

れます。 

参加される皆様はよろしくお願いします。 

・5月 18 日（土）19:00～ 佐原 つる吉で新旧 

会長幹事会が開催されます。 

 花香会長、菱木、飯田会長エレクト、小林次期 

幹事で参加の予定です。 

次週は休会です。 

次回例会は、５月８日（水）です。 

また、第一例会ですので理事役員会がありま 

す。 

理事役員の方はよろしくお願いします。 

以上幹事報告でした。 
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委員会報告       

 親睦委員会  名雪浩幸 委員長 

  親睦旅行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙﨑 渡  会員 

  こども食堂の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話    小林良彦  会員 

 ボクの転校物語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告  第 2626 回  親睦旅行 

4 月 14 日 15 日  25 名 出席率 52.17％ 

欠席者 13 名 出席免除 2 名 

 太田直樹  鎌形充啓  香田隆造 

多田文香  楢山 敦  花香 勲 

早川拓哉  藤木裕士  村島克利 

諸佐 博  越川 馨 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

 

前々週 4 月 3 日 25 名 修正出席率 78.26％ 

欠席者 8 名  ＭＵ1 名 出席免除 2 名 

 

 

出席報告       第 2627 回 

4 月 24 日  25 名 出席率 69.57％ 

欠席者 9 名 出席免除 2 名 

 太田直樹  鎌形充啓  多田文香 

 楢山 敦  早川拓哉  前田泰弘 

 村島克利 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

 

前々週 4 月 10 日 25 名 修正出席率 75.00％ 

欠席者 7 名   出席免除 1 名 

 

 

ニココＢＯＸ      

◎妻の誕生祝をいただきまして   髙﨑 渡 

◎旅行中はおせわになりました   鎌形 整 

◎この国の道徳に感謝します あれのあれです          

今日は遅刻ではなく早退します  藤木裕士 

 

 


